



Présentation du P. Gustave Sawadogo

Le Père Gustave Sawadogo, du diocèse de Koudougou au Burkina Faso, se présente au micro du Père Laurent Maurin pour RCF Charente. Le père Gustave revient sur son histoire, son enfance à Koudougou, au Burkina Faso, jusqu'à sa récente nomination comme doyen du doyenné Nord Charente en septembre 2024. Il évoque les étapes marquantes de sa vie, entre famille, missionnaires, et foi chrétienne.

Le père Gustave : un parcours entre Burkina Faso et Charente

Le père Gustave est une figure marquante du diocèse, alliant expérience internationale et engagement local. Originaire de Koudougou, au Burkina Faso, il a tracé un chemin de foi qui l'a mené de son pays natal jusqu'en Charente, où il occupe aujourd'hui le poste de doyen du doyenné Nord depuis septembre 2024.

Né et élevé à Koudougou, le père Gustave a grandi dans une famille chrétienne. Dès son plus jeune âge, il est influencé par les missionnaires présents dans sa région, ce qui façonne son désir de servir l'Église. Cet environnement familial et spirituel l'a guidé vers le séminaire dès son adolescence.

Après son entrée au petit séminaire, Gustave poursuit des études de philosophie et de théologie, se préparant à la prêtrise. Ordonné en 1997, il se dédie à la mission de l'Église avec passion, tout en continuant à approfondir ses connaissances théologiques.

Animé par une soif d'apprendre, le père Gustave part ensuite à Paris pour étudier à l'Institut Catholique. Il y obtient un diplôme en philosophie et s'intéresse particulièrement aux relations œcuméniques, une thématique centrale dans son parcours. Sa thèse en témoigne, et elle reflète son engagement pour le dialogue entre les différentes confessions chrétiennes.

En 2014, après ses années d'études en Europe, le père Gustave retourne au Burkina Faso. Il reprend son poste de formateur au séminaire Saint-Pierre Saint-Paul, où il encadre les futurs prêtres. Parallèlement, il continue à accomplir des missions pastorales auprès des communautés locales, partageant son expérience et sa foi.

En décembre 2020, le père Gustave arrive en Charente pour une année sabbatique, accueilli à Confolens. Rapidement, il s'intègre dans la vie paroissiale et découvre une région nouvelle pour lui. Quelques mois plus tard, en octobre 2021, il est nommé à Ruffec, dans le doyenné Nord Charente. Là, il s'investit dans les activités paroissiales et diocésaines, renforçant les liens avec les fidèles et apportant son énergie à la communauté.

En plus de ses fonctions paroissiales, le père Gustave s'implique au niveau diocésain. Il fait partie de l'équipe de formation diocésaine et siège au bureau du Conseil presbytéral. Fort de ses expériences au Burkina Faso et en Europe, il apporte un regard original et enrichissant sur la vie chrétienne en Charente.

En septembre 2024, le père Gustave se voit confier une nouvelle responsabilité : il devient doyen du doyenné Nord Charente. Cette nomination marque une nouvelle étape dans son parcours au sein du diocèse, où il espère contribuer encore davantage à la vie pastorale et à la mission de l'Église.